

## Les Travailleurs de la Lumière et les JO de Paris

**Matthew nous a parlé de la vague d'énergie générée par les [JO de Turin de 2006](#). Je suis heureuse de vous offrir la traduction d'un message de La Compagnie des Cieux au sujet des JO de Paris. Ajoutons toute notre Lumière et tout notre Amour dans la 'Coupe Collective de Conscience de l'Humanité' les Ami(e)s !**

Message reçu par Patricia Cota-Robles le 23 juillet 2024

### LES JEUX OLYMPIQUES D'ÉTÉ À PARIS, FRANCE

Peu importe où nous sommes sur cette planète, le 26 juillet, nous pourrions participer énergétiquement aux Cérémonies d'Ouverture des Jeux Olympiques d'été à Paris, France. Les Jeux Olympiques ont toujours fourni aux Travailleurs de la Lumière une puissante opportunité d'ajouter à la Lumière du Monde. Cela est dû au fait que, pendant cet événement mondial, on rapporte qu'entre *cinq et six milliards de personnes*, à un moment ou à un autre, tournent leur attention vers les Jeux Olympiques. Ce focus d'attention Planétaire crée une très puissante Coupe Collective de Conscience de l'Humanité<sup>1</sup> qui a la capacité d'affecter les masses de l'Humanité de mille et une façons<sup>2</sup>.

Même si une personne ne voit qu'un court extrait des Jeux Olympiques au journal télé du soir, sa Lumière et son énergie sont quand-même tissées dans la Coupe Collective de Conscience de l'Humanité<sup>3</sup>. Cela signifie que quoi que nous choissions de penser, ressentir, dire et faire pendant que notre attention est concentrée sur les Jeux Olympiques, cela sera ajouté à la Coupe Collective de Conscience de l'Humanité et affectera l'Humanité et TOUTE Vie sur la Terre Mère, d'une manière ou d'une autre, en fonction de la fréquence de l'énergie que nous libérons.

L'Intention Divine des Jeux Olympiques a créé une puissante Forme-Pensée qui prend de l'ampleur depuis des millénaires. Cette Forme-Pensée est une métaphore qui représente symboliquement :

***"La Famille de l'Humanité mettant de côté ses différences pour se rassembler dans la Paix avec pour But d'atteindre son plus haut niveau d'Excellence."***

Les Jeux Olympique se concentrent sur le sport et les diverses capacités du corps physique de l'Humanité, mais, avec les modèles de perfection pour les Corps de Lumière Solaire Cristallins 5D de l'Humanité qui coulent maintenant à partir des NOUVEAUX Cristaux Gardiens des Archives vers les Strates Émotionnelles et Mentales de la Terre Mère, cette intention s'est développée de façon exponentielle.

Pendant ces Jeux Olympiques, notre Observateur Silencieux 5D, notre Présence JE SUIS et notre Corps Élémental 5D ont une puissante opportunité d'accélérer l'Alchimie Divine qui Transfigure les cellules carbonées de nos corps physiques, éthériques, mentaux et émotionnels en Cellules Cristallines associées à nos Corps de Lumière Solaire Cristallins de 5ème Dimension.

---

<sup>1</sup> Dans son [message du 23 mai 2006](#) Matthew nous parle de la 'marmite de soupe universelle'. NdT.

<sup>2</sup> Évoqué par [Daniel Meurois](#) et [Anne Givaudan](#) dans [De Mémoire d'Essénien](#) : « *Qu'un tiers du peuple des hommes vienne au même instant et de façon volontaire à émettre des idées similaires de paix et d'amour inconditionnel, et la structure de toute matière en sera bouleversée à jamais !* » (chapitre XIV 'Au pays de la Terre Rouge'). Sur [ce site](#) vous pouvez suivre l'évolution de la population mondiale en temps réel. NdT.

Les Êtres de Lumière de notre Grand Soleil Central nous ont dit que la fréquence de Lumière que vous et moi, ainsi que le reste de l'Humanité en Éveil, qui avons maintenant la capacité de Respirer à travers la Coupe Collective de Conscience de l'Humanité pendant les Jeux Olympiques de Paris, nous allons accomplir au sein de nos Corps Terrestres des changements qui nous prépareront davantage à la Mission que nous sommes Appelés à Co-crée lors du [38e Congrès Mondial Annuel sur l'Illumination](#). Rappelez-vous, le But de notre Mission Divine est le suivant :

**Éveiller, Activer et Élever nos Facultés Créatrices Dormantes de Pensée et de Sentiment, ainsi que nos Sens Physiques latents de la Vue, de l'Ouïe, de l'Odorat, du Goût, du Toucher, de l'Intuition et de l'Imagination.**

Ensemble, nous ferons en sorte que Dieu accomplisse Victorieusement cette Mission Divine au nom de tous les Fils et Filles de Dieu incarnés sur Terre en ce moment. Les Êtres de Lumière qui nous assistent depuis le Système de notre Grand Soleil Central s'efforcent d'aider chacun d'entre nous à comprendre vraiment, à un niveau de conscience tangible, qu'au sein des masses de l'Humanité il y a partout dans le Monde des gens qui commencent à voir une preuve positive de la Transfiguration qui s'opère au sein de nos Corps Terrestres. L'effet collectif des changements progressifs d'énergie, de vibration et de Conscience que nous avons tous expérimentés, rien que cette année, a considérablement accéléré ce processus.

Les Corps de Lumière Solaire Cristallins de 5ème Dimension dans lesquels nous demeurerons tous lorsque notre processus d'Ascension sur la Nouvelle Terre Solaire Cristalline 5D sera terminé, Transcendera définitivement les maladies et les mutations grossières que nous avons créées par mégarde après notre chute hors de la Grâce il y a des éons. Ces créations erronées humaines incluent le vieillissement, la maladie, la dégénérescence, les difformités et tout déséquilibre mental et émotionnel ou dysfonctionnement que l'Humanité est en train de vivre. Même la mort, telle que nous la connaissons aujourd'hui, est une création humaine erronée.

Les événements transformateurs de vie destinés à accélérer l'Alchimie Divine qui se produisent actuellement dans nos Corps Terrestres ne se produiront pas par hasard. Ce processus accéléré se déroulera étape par étape grâce aux efforts unifiés de vous et moi, ainsi que du reste de l'Humanité travaillant EN TANT QUE notre Présence JE SUIS. La Compagnie des Cieux a déclaré que nous ferons avancer ce processus à pas de géant si nous utilisons la Coupe Collective de Conscience de l'Humanité créée par l'attention focalisée de l'Humanité pendant les Jeux Olympiques d'été à Paris, France.

Pendant ces Jeux Olympiques, l'assistance la plus puissante disponible pour les Travailleurs de la Lumière est le Souffle Saint parfaitement équilibré et élevé de notre Dieu Père-Mère. Notre Souffle est notre connexion directe à nos Parents Divins, la Source de Tout Ce Qui Est.

Notre Souffle est notre Force de Vie. Nous prenons notre premier Souffle à la Naissance et notre dernier Souffle lorsque nous passons par le processus que nous appelons la mort. Avec chaque Inspiration Saint équilibré que nous prenons, l'Amour Divin Complet — de notre Dieu Mère et la Volonté Divine et la Puissance de notre Dieu Père — imprègne nos cellules, nos organes, nos glandes, nos muscles, ainsi que les électrons, les atomes et les particules subatomiques et les ondes, tant dans nos corps physiques qu'éthériques, mentaux et émotionnels. Notre Souffle Saint est en train de Créer un environnement dans lequel notre Présence JE SUIS est vivifiée et exaltée pour prendre le contrôle total de nos Corps Terrestres. À mesure que cela se produit, l'Alchimie Divine qui Transfigure nos Corps Terrestres de cellules carbonées en Cellules de Lumière Solaire Cristallins de 5ème dimension se trouve considérablement accélérée. Ce processus est individuel, il se déroule

en chacun selon sa capacité d'assimilation et d'intégration de ces fréquences sans précédent de la Lumière de Dieu.

Désormais encodée dans chaque Inspiration Sainte équilibrée et élevée que nous prenons, il y a une *Intelligence Divine* qui révèle doucement la Vérité de notre Unité avec TOUTE Vie. Cette *Intelligence Divine* révèle l'illusion de notre séparation d'avec Dieu et toutes nos croyances ou actions qui reflètent un manque de Respect pour TOUTE Vie.

Alors que *l'Intelligence Divine* présente dans le Souffle Saint de notre Père-Mère Dieu s'enregistre dans notre esprit conscient, nous commençons à *savoir vraiment* que chaque Être Humain est Divin, si éloignés de cette Vérité que puissent être ses schémas de comportement et ses expériences de vie. Cette prise de conscience est d'une importance cruciale dans le processus de Guérison de l'Humanité.

La Forme-pensée des Jeux Olympiques qui a gagné en puissance et en force depuis des millénaires constitue la connaissance parfaite sur laquelle nous concentrer tandis que nous Inspirons notre Souffle Sacré jour après jour. Tout en vous livrant à vos activités quotidiennes, concentrez-vous sur les Jeux Olympiques de Paris, Inspirez Consciemment votre Souffle Sacré et affirmez aussi souvent que vous vous sentez portés à le faire :

***"Avec chaque Inspiration Sainte équilibrée que je prends, JE SUIS en train de renforcer l'Amour Divin Global de Dieu et le Concept Immaculé de la Famille de l'Humanité, en mettant de côté nos différences et en nous réunissant tous dans l'Amour, l'Unité et la Paix, avec l'intention divine d'atteindre notre plus haut niveau d'Excellence. Et il en est ainsi."***

Ne laissez pas cette opportunité vous échapper s'il vous plaît.

Que Dieu Vous Bénisse Très Chers. J'ai hâte de vous retrouver la semaine prochaine.

[Patricia Cota-Robles](#)

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://eraofpeace.org/blogs/vlog-scripts/the-summer-olympic-games-in-paris-france>